

Florencia Fadic, es una hijuelense con tan solo 16 años de edad, que sueña con llegar a ser piloto profesional. Desde pequeña tuvo cercanía con los autos y ahora quiere ir más allá y cumplir ese sueño.

TuOpinas tuvo la oportunidad de conversar con la mamá de Florencia, Carolina Cabrera, quién nos comentó que “la verdad es que no imaginábamos que la Flor iba a ser esto, le encanta las tuercas y se le regaló este curso (de pilotos). Cuando se dieron cuenta que la flor era buena, fue impactante, todos quedamos sorprendidos”, acerca de cómo se llegó a saber el talento de Florencia Fadic.

Anuncio Patrocinado

También, su madre nos comentó que “su primer curso duraba 9 clases, una vez por semana, y alcanzó a hacer 4 clases y ya estaba preparada para conducir en una pista”, por lo que la misma escuela de pilotos “Prodriving SPA” se dio cuenta de su talento. Carolina Cabrera, agrega que “bueno, la cosa es que a la Flor le llegó un correo de la escuela de piloto para que participe en las siguientes etapas para saber más técnicas y muchas cosas más. El 15 de enero fue su día de pista por primera vez y el Directo se dio cuenta que la Flor puede llegar muy lejos. Ahora esta semana empieza su 2 etapa de clases”.

La cercanía con los autos de Florencia Fadic, viene desde la familia, por lo que desde muy pequeña se vio involucrada en ese mundo, “ella desde chica que le ha gustado los autos. En realidad en nuestra familia a todos nos gusta los autos pero ella quiso llevarlo más allá de un hobby, porque sueña con ser piloto de carreras”, agregó su madre.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Una amiga de la familia de Florencia Fadic, llamada Mirsa Avalos, se motivó a incentivar a la comuna, a través de una publicación en Facebook, para hacerle llegar ayuda a Florencia, para que pueda seguir representando a Hijuelas, “soy amiga de la familia de la Florencia Fadic y se el esfuerzo que han hecho para ayudarle a cumplir su sueño”, nos comentó.

Hijuelense es gran promesa joven del deporte automotriz



Hijuelense es gran promesa joven del deporte automotriz



Hijuelense es gran promesa joven del deporte automotriz

y tú, ¿qué opinas?